

Palabras preliminares

Autor(en): **Boissier, Léopold**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): **- (1958)**

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

PALABRAS PRELIMINARES

Si se le compara con algunos de los años precedentes, el año 1958 ha sido relativamente tranquilo y no se ha visto agitado por conflictos tan dramáticos y accidentados como, por ejemplo, los de Hungría y Suez que, a fines de 1956, exigieron del Comité Internacional de la Cruz Roja la realización de acciones de gran envergadura. Sin embargo, 1958 no fué un año de verdadera paz y un gran número de acontecimientos exigieron la intervención del CICR. De Indonesia a Cuba, pasando por el Oriente Medio y por África del Norte, han debido ser socorridas las víctimas militares y civiles de diferentes conflictos y los delegados del CICR han llevado a cabo, con este fin, varias misiones que han permitido salvar muchas vidas y aliviar sufrimientos.

También han sido realizadas otras actividades de socorro, especialmente en favor de los detenidos políticos, o de las familias dispersadas, a las que se trata de reagrupar, mientras que la Agencia Central de Prisioneros de Guerra y el SIB (Arolsen) proseguían su inmensa tarea de búsqueda, respondiendo así a las peticiones, que apenas disminuyen y que dan lugar a la realización de numerosísimas encuestas.

Paralelamente, el CICR ha progresado en su obra teórica y doctrinal, dedicándose, particularmente, al desarrollo del derecho humanitario, del que es, desde hace tantos años, uno de los principales promotores en el mundo.

De estas actividades, fecundas y abundantes, da cuenta el presente informe. Mostrará que, incluso en el transcurso de un año considerado como tranquilo, los sufrimientos que se derivan de los conflictos de toda índole exigen por parte del CICR intervenciones constantes y le colocan, sin cesar, frente a graves responsabilidades.

Léopold Boissier
Presidente

